Laserum algeciras Los mayores...

Laserum algeciras Los mayores mentirosos y estafadores sobre la faz de la tierra, su trato es muy malo. No te los recomiendo muy muy mala experiencia

Fecha de la experiencia: 19 de enero de 2024

Ojo!

Me despidieron de esta empresa por saber con qué parámetros trabajar bien y no estafar a la gente con potencias irrisorias y pasarme de los tiempos estipulados por zonas. No puedes hacer un cuerpo entero en 30 minutos, o si claro, dejándome zonas sin hacer bien el tratamiento. Cambian constantemente de personal y no tratan bien a sus empleados.

Fecha de la experiencia: 18 de enero de 2024

Laserum GETAFE ES UN TIMO

Laserum Getafe

Escribí hace un año aproximadamente, diciendo que me parecía un timo. Había sesiones que notaba "algo" y otras que nada en absoluto. Tras 8 sesiones decidí abandonar.

Pues bien, he de decir que confirmo que es timo. He retomado las ganas y estoy en otro centro, las sesiones se alargan a dos meses y medio o tres, y he notado efectividad desde la primera sesión. Así que me sale bastante más económico y mejor resultado.

Cambiaros de centro, no perdáis ni el TIEMPO ni el DINERO, ni LAS GANAS.

Mala experiencia

Mala experiencia. Estoy hablando del

centro en Tomelloso. Tras de 6-7 sesiones en la zona íntima, las piernas y los brazos, me siguen saliendo los vellos negros igual que antes. No veo ningunos efectos visibles, menuda pérdida de tiempo y de dinero. Me hacían las sesiones cada mes y sobre todo eran super dolorosas. Lo siento, pero es un engaño.

Me han hecho una quemadura grave sobre un tatuaje y no se hacen responsables, la cual se ha infectado

Fui a hacerme sesión láser corporal y no tapan los tatuajes me han quemado viva en el centro de Rivas (si veis las fotos alucináis de lo que me han hecho)... no me han devuelto ni el dinero de la sesión después de lo que me han provocado solo me mandaron una pomada de 9€ (solo me han pagado ese importe) recetada supuestamente por un médico fantasma del cual no me dan ni el número de colegiado, después de esto la quemadura que me han provocado se ha infectado y he tenido que acudir varios días a urgencias incluso con antibióticos...todo pagado

por mí y no se hacen responsables de nada! La cirujana me ha dicho que voy a tener cicatriz de por vida y que tengo que borrar el tatuaje entero con varias sesiones costosas y después de un año que cicatrice y volverlo a hacer Me siento a parte de dolorida súper estafada, he mandado un mail a pájaros de Portugal que pone que es la empresa de esta franquicia y ni siquiera me contestan, tened muchísimo cuidado por favor hay clínicas profesionales no os dejéis engañar por esta franquicia

Me quemaron

Me quemaron todas las pierdas (quemaduras de grado II) y ahora tengo unas cicatrices horribles y grandes.

Tengan CUIDADO!!!

Lo barato sale caro.

Estos tratamientos tienen que ser realizados siempre por profesionales .

Por su puesto, 0 soluciones por su parte, un mes esperando noticias de su seguro.

Laserum Viapol en Sevilla es una...

Laserum Viapol en Sevilla es una absoluta vergüenza. Muy urgente no ir. Me pasaron el láser por toda la cara cuando yo solo tenía algún pelito suelto en el bigote. Me dijeron que me pasara la cuchilla por zonas hormonales, como por ejemplo el abdomen. Y así sucesivamente. Me han estimulado vello facial y corporal donde antes no lo había. Esta es también la opinión de mi dermatólogo. He vuelto expresamente desde el extranjero, ya que trabajo allí, para solucionar esto. La respuesta: el vello no existe (?) y todos cometemos errores. También mencionan a una Doctora que si está no sé la espera, ya que yo solo he podido hablar con la responsable del centro, la lumbreras que ni es médico, ni es la que realiza los tratamientos y que me dijo lo que acabo de mencionar. Chicas ni se os ocurra ir a Laserum. Por suerte yo dentro de lo que cabe no he sufrido quemaduras o cicatrices como he leído. Pero la que te pasa el láser es la cateta de turno que te puedes encontrar por la calle, a la vista está después de todo lo que me han hecho a mi y como digo suficientemente bien me ha ido que no he acabado con un problema de salud grave. Y si tenéis cualquier vellito en zona hormonal debéis acudir a un centro de depilación eléctrica (electrólisis).

Jetas

Hemos estado haciendo tratamiento con ellos, en el del Paseo Zorrilla en Valladolid durante más de dos años, hoy teníamos cita a las 12, y media hora antes nos llaman para decirnos q han subido tarifas, porq no avisan antes? Jetas eso es lo q son, se piensan q iba a colar así.

Fecha de la experiencia: 02 de septiembre de 2023

Surrealista.El

Surrealista. El sábado acude mi marido y no era la primera vez a depilarse. Durante la sesión en varias ocasiones le hace saber a la persona que le escocia y que le picaba demasiado. Según ella era normal. Resultado, quemaduras de segundo grado en todo el cuerpo. Pero lo peor es que no aparece nadie te hacen fotos para

que te valore un médico supuesto que te manda una pomada con corticoide para todo el cuerpo, nos dicen que el lunes nos contacta la encargada. Si lo ha hecho para tomar más fotos y enviarlo a valorar. Como decía al principio surrealista. No te mandan al hospital, obviamente hemos ido ni otra cosa que hacerte fotos. Insisto surrealista. Mi marido no era la primera vez ni había tomado medicación alguna simplemente la persona que lo hizo no estaba preparada